



WAKKERPREIS FÜR ORIGEN



Am letzten Samstag fand in Riom die Verleihung des Wakkerpreises 2018 durch den Schweizer Heimatschutz an die Nova Fundaziun Origen für den sorgfältigen Umgang mit dem gebauten Erbe im

Bergdorf statt. 500 Gäste wohnten der Verleihung mit künstlerischen Interventionen auf der Gartenbühne der Villa Carisch bei. Auf dem Bild (von links): Regierungspräsident Mario Cavigelli, der Präsident des

Fördervereins Pro Origen Andrea Hämmerle, Origen-Intendant Giovanni Netzer und Standespräsident Martin Aebli. Bild Patricia Keckeis